

**travelium**

TR - 60941

**MEDITERRÁNEO, DISNEY DREAM**



**DESDE 2912 USD EXTERIOR + 388 IMP**

**8 DÍAS | 7 NOCHES**

**INCLUYE VUELO**

**SOLO CRUCE**

# SALIDAS

MAYO, 16.2026

## PAÍSES QUE SE VISITAN

España, Italia

## CIUDADES QUE SE VISITAN

Barcelona, Florencia, Civitavecchia, Napoles, Cagliari

## ITINERARIO

### \*\*DISNEY DREAM\*\*

Tu imaginación zarpará a bordo del Disney Dream. Fiestas en cubierta, espectáculos en vivo, la primera montaña rusa acuática en alta mar, estrenos de películas e incluso saludos de tus personajes favoritos de Disney te esperan a bordo. Desde bebés hasta adolescentes, cada niño tiene su propia área única según su edad. Una actividad diferente para cada grupo de edad significa que ningún niño o adolescente se aburrirá jamás. Además, hay zonas exclusivas para adultos, para que los mayores también puedan descansar y relajarse. A la hora de comer algo, el exclusivo servicio de comidas rotativas de Disney te permitirá disfrutar de una experiencia gastronómica única cada noche de tu crucero. De vuelta en tu camarote, los detalles Art Decó complementan las comodidades de primera categoría, y podrás recargar energías antes de otro día lleno de diversión en el Disney Dream.

### MAYO 16 BARCELONA - ESPAÑA

Con las montañas al oeste y el resplandeciente mar Mediterráneo al este, Barcelona posee una belleza panorámica. Entre los lugares más visitados de la capital catalana se encuentran las estructuras diseñadas por Antoni Gaudí, como la colorida Casa Batlló, el fascinante Parque Güell y el edificio más emblemático de Barcelona, ??el Templo Expiatorio de la Sagrada Familia, conocido localmente como la Sagrada Familia. Los recorridos a pie son populares aquí, con mucho que admirar en el Barrio Gótico y en La Rambla, una animada calle peatonal llena de puestos y árboles. Los amantes de la gastronomía pueden disfrutar de rutas por restaurantes de tapas o explorar el extenso Mercado de la Boquería, un mercado cubierto con raíces en el siglo XIII. Para los aficionados al fútbol, ??una excursión al Camp Nou, el estadio del FC Barcelona, ??es una emocionante peregrinación.

### MAYO 17 ALTAMAR

En el Royal Palace podrás cenar como la realeza en este encantador restaurante inspirado en las películas de las Princesas de Disney. Disfrute de la gastronomía continental con un toque francés rodeado de una lujosa decoración que recuerda a películas clásicas como Cenicienta , La Bella Durmiente y La Bella y la Bestia. Puedes disfrutar y dejarte llevar por una historia tan antigua como el tiempo durante una deslumbrante presentación de La Bella y la Bestia . En Disney's Believe , disfruta de las canciones favoritas de Disney de Peter Pan , Pinocho , Cenicienta y más cuando el Genio de Aladdín concede el deseo de una niña. Y camina por la alfombra roja de The Golden Mickeys , un deslumbrante espectáculo lleno de canciones, bailes y los queridos Personajes de Disney.

### MAYO 18 FLORENCIA (PISA, LIVORNO) - ITALIA

Livorno, sede de la Academia Naval Italiana, es uno de los puertos más importantes del país. Visite la Terrazza Mascagni, una plaza con vistas al mar de Liguria, y luego recorra 24 kilómetros al noreste hasta Pisa. Esta provincia es conocida por su Torre Inclinada, pero vale la pena explorar otros monumentos del mismo complejo, como el Baptisterio de San Giovanni. Florencia, situada a 96 kilómetros al este de Livorno, alberga la Galería Uffizi, que alberga obras de artistas como da Vinci, y la Galería de la Academia, donde se puede ver el David de Miguel Ángel. Si bien la catedral del Duomo proyecta una presencia imponente en el horizonte florentino, es igualmente impresionante de cerca, con su colorida fachada adornada con intrincadas obras de arte y estatuas realistas. Las excursiones a la campiña toscana permiten recorrer viñedos, degustar vinos y buscar trufas..

## MAYO 19 ROMA (CIVITAVECCHIA) - ITALIA

En la costa italiana del Lacio, una fortaleza del siglo XVI recibe a los cruceros en Civitavecchia, el principal puerto de Roma. Este impresionante pueblo mediterráneo se encuentra a 80 kilómetros al noroeste de la capital. La influencia de Roma en el arte, el intelecto, la política y la religión contribuyó a moldear el mundo occidental, y gran parte de su histórico pasado aún se puede apreciar hoy en día. Entre los destinos turísticos imperdibles se encuentran la Capilla Sixtina de la Ciudad del Vaticano, con frescos pintados por Miguel Ángel; las ruinas del Foro Romano, hogar de impresionantes templos de la antigua metrópolis; y el Coliseo, construido en el año 80 d. C. como anfiteatro para batallas de gladiadores y juegos de guerra. Mientras pasea por las calles empedradas con una rebanada de pizza auténtica o un cono de cremoso helado, asegúrese de posar para una foto en la Plaza de España y lanzar una moneda a la Fontana de Trevi para asegurar su regreso a la Ciudad Eterna. Los tours culinarios lo llevan a viñedos y arboledas para disfrutar de un buen vino y un baño de aceite de oliva.

## MAYO 20 NÁPOLES - ITALIA

Nápoles es un centro cultural repleto de arquitectura de estilo clásico griego y romano, y rebosa de arte extraordinario, desde modernos murales callejeros hasta obras antiguas. Recorre la ciudad y disfruta de una auténtica pizza napolitana mientras paseas por sus calles adoquinadas, o explora los alrededores para disfrutar de excursiones imperdibles. Nápoles es un punto de partida para excursiones a Pompeya, un pueblo preservado en cenizas tras la erupción del Vesubio en el año 79 d. C. (el volcán aún activo que sirve de telón de fondo a Nápoles), así como para excursiones a la Costa Amalfitana, una de las costas más impresionantes del mundo. En la fascinante isla de Capri, a un corto viaje en barco por el Golfo de Nápoles, puedes tomar un teleférico hasta el punto más alto del islote para disfrutar de vistas panorámicas o visitar la famosa cueva marina Gruta Azul..

## MAYO 21 CAGLIARI (CERDEÑA) - ITALIA

La célebre capital de Cerdeña deslumbra con sus ruinas romanas, pintorescos palacios y el esplendor costero de la animada playa de Poetto o el distrito costero de Marina. Fundada por los fenicios, Cagliari ofrece una amplia gama de vestigios del pasado. La ciudad cuenta con una catedral del siglo XIII, un museo arqueológico con artefactos prehistóricos y un mausoleo conocido como la Cueva de la Víbora, gracias a dos serpientes talladas en la fachada. Cagliari se asienta sobre siete colinas, por lo que podrá disfrutar de magníficas vistas, especialmente desde el histórico Castello, en la cima de una colina. El distrito alberga un palacio real, un anfiteatro romano y una universidad que data de 1606, además de las imponentes torres de la ciudadela del siglo XIV. Las excursiones en tierra le permitirán explorar las bodegas y playas cercanas o degustar la gastronomía sarda.

## MAYO 22 ALTAMAR

Mientras los niños se divierten como nunca, los adultos pueden relajarse en los espacios exclusivos a bordo creados solo para ellos. Dentro de Disney's Oceaneer Club, los niños de 3 a 10 años pueden explorar espacios más grandes que la vida, impulsados ??por la narración de cuentos de Disney, mientras que los niños pequeños, preadolescentes y adolescentes disfrutan de lugares para pasar el rato divertidos y cómodos creados especialmente para ellos o bien pueden entrar en el mundo lleno de juguetes de las películas animadas de Toy Story de Disney en Andy's Room y unirse a Jessie the Yodeling Cowgirl en una alegre búsqueda del tesoro.

## MAYO 23 BARCELONA - ESPAÑA

Desembarque programado por la Naviera

...Fin de nuestros servicios.

## TARIFAS

PRECIOS POR PERSONA, SÓLO CRUCERO, USD	
Categoría	1er y 2do Pasajero
05A - BALCÓN	\$3,276.00

<b>09B - EXTERIOR</b>	<b>\$2,926.00</b>
<b>10A - INTERIOR</b>	<b>\$ 2,912</b>
<b>IMPUESTOS PORTUARIOS</b>	<b>\$388.00</b>
<b>PROPINAS</b>	<b>\$112.00</b>
<b>TARIFA SUJETA A DISPONIBILIDAD Y CAMBIOS SIN PREVIO AVISO</b>	

## HOTELES

### EL VIAJE INCLUYE

**07 noches de crucero**

**Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.**

**Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal solo en el crucero.**

**Bebidas de dispensador (Hielo, agua, café descafeinado y té).**

**Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).**

**Impuestos portuarios.**

### EL VIAJE NO INCLUYE

**Paquete de bebidas (Alcohólicas, embotelladas o enlatadas).**

**Paquete de servicios Wi-fi.**

**Propinas (pre-pago).**

**Excursiones.**

**Restaurantes de especialidades.**

**Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.**

**Ningún servicio no especificado como incluido.**